

Cuba: Estudiantes bolivianos apoyan a Evo Morales



La Habana, 11 nov (RHC) Bolivianos que estudian en la Facultad de Ciencias Médicas 'Juan Guiteras', de la occidental ciudad cubana de Matanzas, expresaron este 11 de noviembre su apoyo al presidente constitucional, Evo Morales, quien tuvo que renunciar a su cargo por un complot golpista.

Alumnos de las especialidades de Cardiología, Cirugía y Gastroenterología, destacaron el humanismo de Morales y cómo durante sus 13 años de gobierno los más beneficiados eran de las capas humildes.

Sandra Mérida ponderó la actitud del dignatario al dimitir para evitar derramamiento de sangre, y recordó que cuando se conocieron los resultados de las últimas elecciones, la derecha comenzó y aumentó su escalada de violencia.

"Es muy triste lo que está pasando en Bolivia, nos duele, estamos lejos de nuestras familias, pero desde Cuba decimos que apoyamos a nuestro presidente", subrayó.

Por su parte, Seyla Campohermoso señaló que su país alcanzó un alto nivel de crecimiento que favoreció a los más pobres. "Es triste y estoy asombrada por los eventos que están ocurriendo ahora, esta ola de fascismo, de racismo. Responsabilizamos también a la OEA", apuntó.

Octavina Gamboa alabó la humildad y sabiduría de Morales, y dijo que agradecía a Cuba por el calor y la solidaridad que siempre le brindado a los bolivianos y al mandatario.

Para Matías Menéndez fue un golpe grande contra la democracia, "pero nosotros no fallaremos, seremos fieles a las enseñanzas de Fidel Castro", enfatizó. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/207275-cuba-estudiantes-bolivianos-apoyan-a-evo-morales>



Radio Habana Cuba